



2020年度長期留学生在がやってきました



毎年本校では長期・半期・短期などのたくさんの留学生を受け入れています。昨年は長期・短期合わせて8名の留学生が本校に通っていました。

残念ながら新型コロナウイルス感染拡大の影響で、今年は海外研修や留学生の受け入れなど本校を象徴する活動がなかなかできずにいました。

しかし、留学延期となっていた留学生1名が、成田での2週間の待機を経て無事12月16日(水)に本校にやってきました。来年7月末までの留学です。クラスは1年2組に所属します。

いつも通りの生活に戻るにはまだまだ時間がかかりますが、そんな中で留学生を迎え入れることができたことは今後の希望になると感じています。たくさんの困難を乗り越えて実現したこの留学。留学生には日本でたくさん学んで充実した日々を送ってほしいと思います。

留学生について



出身国: コスタリカ
母国語: スペイン語

コスタリカの国旗

<スペイン語を話してみよう>

- ・Hola! (オラ) = やあ!
- ・Buenos dias! (ブエノス ディアス) = おはよう!
- ・Buenas tardes! (ブエナス タルデス) = こんにちは!
- ・Hasta pronto! (アスタ プロント) = またね!
- ・Hasta mañana! (アスタ マニャアナ) = また明日!
- ・Soy OO. (ソイOO) = 私はOOです。
- ・Encantado (エンカンタド) ※男性が言う = 会えて嬉しいです
- ・Encantada (エンカンタダ) ※女性が言う = 会えて嬉しいです
- ・Mucho gusto (ムチョグスト) = よろしく



1学年主催留学生歓迎会



12月17日(木)に留学生所属学年の1学年で、留学生歓迎会が行われました。

留学生が1組から5組をまわり、各クラスでかるたや福笑い、フルーツバスケット、コスタリカ国歌斉唱などの催しに参加し交流を深めました。

留学生は初めて会う日本の生徒たちにとっても緊張していましたが、全部楽しかった!と喜んでいました。

国際部主催留学生歓迎会



12月18日(金)の冬季休業前集会の後に、全体で留学生歓迎会が行われました。

スペイン語の授業を選択している生徒2名が留学生とスペイン語でやりとりし、日本語に通訳してくれました。

最後によさこい部が歓迎の舞を披露し、留学生は笑顔で踊る生徒たちを見てとても感激していました。

福島テレビ・福島民友・福島民報取材



12月18日(金)の留学生歓迎会ではメディアによる取材も行われ、その日のうちにテレビで放送され、12月20日(日)に新聞に掲載されました。